

INTER
DISTRIKTS
KONFERENZ
26.+27. MAI

Rotary



THE ROTARY FOUNDATION



PERSÖNLICHE EINLADUNG.

Liebe Innerwheelerin

Nach zwölf Jahren ist es wieder soweit! Am 26. und 27. Mai 2017 findet die Interdistriktskonferenz der Distrikte 1980, 1990 und 2000 im Kongresshaus Zürich statt. Gemeinsam mit 2000 Rotarierinnen und Rotariern feiern wir das einmalige Jubiläum «100 Jahre Rotary Foundation». Seit 1917 hat die Stiftung unzählige humanitäre Projekte realisiert, um Menschen auf der ganzen Welt zu helfen. Erleben Sie ein unvergessliches Wochenende mit vielseitiger Unterhaltung, feinem Dinner, Musik, Show und Tanz. Aber auch ein Wochenende der Begegnung mit inspirierenden Gesprächen und Denkanstössen. Nehmen Sie teil und helfen Sie mit, unsere langjährige und weltweite Unterstützung für Menschen in Not weiterhin zu ermöglichen.

Herzlich willkommen



PDG Hans-Peter Hulliger
OK-Präsident



DG Heinz Eberhard
Vize-OK-Präsident
D 2000



DG Franz-Xaver Stadler
D 1980



DG Gérard Beuchat
D 1990



ZWEI TAGE INSPIRATION.

Freuen Sie sich auf zwei aussergewöhnliche Tage mit einem erlebnisreichen und vielseitigen Programm. Hören Sie interessante Referate und Diskussionen und geniessen Sie ein einzigartiges Konzert in der Tonhalle, eine spannende Auktion mit exklusiven Gegenständen, ein stilvolles Galadinner und vielfältige Begegnungen. Zudem werden sechs ausgewählte Hilfsprojekte der Rotary Clubs Schweiz/Liechtenstein vorgestellt. Wir sind stolz, dass wir mit Peter Maurer, dem Präsidenten des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz (IKRK), Kalyan Banerjee, dem Foundation Trustee Chair der Rotary Foundation und Markus Kägi, dem Regierungspräsidenten des Kantons Zürich, hochkarätige Referenten begrüessen dürfen und freuen uns auf bewegende Momente. Das Jubiläum «100 Jahre Rotary Foundation» ist einmalig. Vor allem, wenn auch Sie dabei sind und so einen wertvollen Beitrag für eine bessere Welt leisten. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung unter www.interdistriktskonferenz2017.ch



FREITAG, 26. MAI

- ab 12.30 Uhr Türöffnung/Einschreibung
- 13.30 – 15.30 Uhr Partnerprogramm
weitere Informationen auf der Website
- 14.00 – 15.30 Uhr Distriktskonferenzen
D 1980, D 1990, D 2000
- 15.30 – 17.00 Uhr House of Friendship
Begegnungen/Austausch
- 17.00 Uhr Eröffnung IDK 2017
Tonhallenkonzert mit Werken von Antonio Vivaldi und Antonín Dvořák, Leitung Lionel Bringuier
- 19.00 Uhr Apéro
- ab 19.45 Uhr Abendanlass
Galadinner, musikalische Begleitung «Four for the Blues»
Dresscode: Festlich
- 22.00 Uhr Film Rotary Foundation
Performance Lichtpunkte
- 22.10 Uhr Kurzvorstellung
der Künstler und ihrer Werke
- 22.20 Uhr Grosse Auktion
durch Christie's zugunsten der Rotary Foundation
- 24.00 Uhr Ausklang
Tanz bis 02.00 Uhr

SAMSTAG, 27. MAI

- ab 08.30 Uhr Türöffnung/Einschreibung
- 10.00 Uhr Konzert Stadtmusik Zürich
- 10.20 Uhr Begrüssung
iPDG Judith Lauber, Vorsitzende des Governorrats Schweiz/Liechtenstein
- 10.30 Uhr Grussbotschaft von Markus Kägi,
Regierungspräsident des Kanton ZH
- 10.40 Uhr Film Rotary Foundation
- 10.45 Uhr Präsentation von sechs ausgewählten Hilfsprojekten der Rotary Clubs Schweiz/Liechtenstein
- 11.30 Uhr Referat Peter Maurer, Präsident des IKRK zum Thema «Frieden und Konflikte – Prävention und Lösungen»
- 12.15 Uhr Apéro riche House of Friendship –
Begegnungen/Austausch
- 13.45 Uhr Showact
Tanzakademie Zürich (ZHdK)
- 14.15 Uhr Jubiläumsansprache
Kalyan Banerjee, Foundation Trustee
Chair der Rotary Foundation
- 14.45 Uhr Fahnenparade mit über 80
AustauschstudentInnen aus aller Welt
- 15.15 Uhr Ausklang mit Apéro, House of
Friendship – Begegnungen/Austausch

UNSER SCHWERPUNKT: HELFEN.

Die Rotary Foundation, die 1917 von Arch C. Klumph gegründet wurde, leistet unersetzliche humanitäre Hilfe für viele Menschen in Not. Die Organisation ermöglicht Hilfsaktionen und karitative Projekte in unterschiedlichen Schwerpunktbereichen:

FRIEDEN UND KONFLIKT-VERMEIDUNG



65 Millionen Menschen sind von Vertreibung durch bewaffnete Konflikte oder Verfolgung betroffen. In Zusammenarbeit mit Universitäten erhalten Rotary Friedensstipendiaten eine Ausbildung, um Friedenseinsätze unterstützen zu können.

ELEMENTAR-BILDUNG, LESEN UND SCHREIBEN



67 Millionen Kinder können nicht zur Schule gehen und mehr als 775 Millionen Menschen über 15 Jahre sind Analphabeten. Das Ziel der Rotary Foundation ist es, das Gemeinwesen zu stärken, Bildung anzubieten, Geschlechterunterschiede abzuschaffen sowie die Lese- und Schreibfähigkeit von Erwachsenen zu erhöhen.

GESUNDHEIT VON MUTTER UND KIND



Jedes Jahr sterben über 7 Millionen Kinder unter fünf Jahren an Unterernährung und an Krankheiten, die durch unhygienische Lebensverhältnisse verursacht werden. Mit Impfprogrammen und medizinischer Versorgung kämpft die Foundation dagegen an.

WASSER UND HYGIENE



2,5 Milliarden Menschen leben in teilweise furchtbaren sanitären Verhältnissen. Oft fehlt sogar das Trinkwasser. Die Rotary Foundation hilft auf lokaler Ebene, eine nachhaltige Wasserversorgung zu sichern, sanitäre Anlagen zu schaffen und über Hygiene aufzuklären.

KRANKHEITS-VORSORGE UND -BEHANDLUNG



Über 100 Millionen Menschen werden jedes Jahr durch hohe medizinische Kosten in die Armut getrieben. Die Rotary Foundation arbeitet gegen die Verbreitung von Krankheiten wie Polio, HIV/ Aids und Malaria.

WIRTSCHAFTS- UND KOMUNAL-ENTWICKLUNG



Beinahe 1,4 Milliarden beschäftigte Menschen leben von weniger als einem Euro pro Tag. Rotary setzt Projekte um, die Wirtschafts- und Kommunalentwicklung fördern sowie Möglichkeiten für menschenwürdige Arbeit schaffen. Lokale Unternehmer, insbesondere Frauen, sollen damit gestärkt werden.

Die Geschichten hinter diesen Projekten unter www.interdistriktskonferenz2017.ch

IHRE SPENDE. EIN LICHPUNKT.

Helfen Sie mit, das Jubiläumsjahresziel der Rotary Foundation – USD 300 Millionen – zu erreichen. Als Rotarierinnen, Rotarier und Rotaracter können wir gemeinsam Menschen vor Ort unterstützen und mit zahlreichen Projekten eine grosse Wirkung erzielen. Denn Ihre grosszügige Spende kommt genau dort an, wo sie gebraucht wird. Um dies an der Interdistriktskonferenz sicht- und erlebbar zu machen, setzen wir für jede Spende einen strahlenden Lichtpunkt in einer einzigartigen Lichtinstallation. Als visueller Höhepunkt und Zeichen der Gemeinsamkeit verbindet sich Ihr persönlicher Lichtpunkt mit allen anderen zum beeindruckenden, lichterfüllten Kunstwerk im Kongresshaus – eine leuchtende Botschaft für ein grosses Engagement für Millionen von Menschen weltweit. Sind Sie an der Interdistriktskonferenz verhindert, freuen wir uns, wenn Sie mit Ihrer Spende dennoch einen Beitrag leisten – mit beiliegendem Anmeldetalon oder auf **www.interdistriktskonferenz2017.ch**.

Unter allen Spendern eines Lichtpunkts, unabhängig davon, ob Sie an der Interdistriktskonferenz teilnehmen oder nicht, verlosen wir attraktive Preise. Wir danken Ihnen ganz herzlich.

**EIN KLEINER PUNKT,
EIN GROSSER LICHTBLICK
FÜR DIE WELT.**

GEMEINSAM BEWEGEN
WIR MEHR.

HERZLICHEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG.

Eberhard

Stiftung
LILIENBERG
Unternehmerforum

halter

Meier

Der Treffpunkt für Gartengeniesser

Angst+Pfister

WÜRTH

GLOBUS
REISEN

JAGUAR

CHRISTIE'S

RAIFFEISEN

Rotary



www.interdistriktskonferenz2017.ch